

REFORMA

Alertan de golpe de Estado en Brasil

Raquel Seco / El País Internacional

Sao Paulo (13-octubre-2015).- Los Presidentes de Venezuela, Nicolás Maduro, y de Bolivia, Evo Morales criticaron lo que consideran un intento de golpe de Estado contra la Mandataria brasileña, Dilma Rousseff, que enfrenta varias tentativas de proceso de destitución en su país.

"Estamos viendo con preocupación y alarma lo que ocurre en Brasil... vamos a hacer un conjunto de consultas porque parece anunciarse en Brasil una nueva modalidad de golpe de Estado contra la Presidenta Dilma Rousseff", dijo el Mandatario venezolano a la prensa en compañía de Morales, tras una reunión que mantuvieron en Bolivia.

Maduro aseguró que se está produciendo una arremetida contra todos los procesos progresistas, del pueblo y para el pueblo en América Latina.

"No nos vamos a quedar callados ni nos vamos a dejar maniatar", advirtió.

"Vamos a hablar con voz clara y abierta para apoyar a Brasil", agregó Maduro, quien arribó la víspera para participar de la clausura de la Conferencia Mundial de los Pueblos contra el Cambio Climático organizada por Morales en Cochabamba, en el centro de Bolivia.

La Presidenta Dilma Rousseff, del Partido de los trabajadores (PT) vive una época turbulenta.

En plena crisis económica, la agencia de calificación Standard and Poor's rebajó en septiembre de la nota de crédito de Brasil al nivel de bono basura y el Gobierno no consigue aprobar una batería de medidas de ajuste fiscal para recuperar la confianza de los inversores y los mercados.

Aislada políticamente, la Mandataria reformó su gabinete hace sólo una semana para garantizar su estabilidad y contentar al Partido del Movimiento Democrático de Brasil (PMDB), una formación de ideología variable que le ofrece un apoyo extremadamente inestable.

El presidente de la Cámara de Diputados, Eduardo Cunha, pertenece a esta formación y en julio anunció oficialmente que rompía con el Gobierno porque sospechaba que el PT intentaba desestabilizarlo acusándolo de recibir sobornos en el escándalo de corrupción de Petrobras.

La reforma del gabinete de Rousseff, que concedió al PMDB hasta el estratégico Ministerio de Sanidad, no le debió parecer suficiente a Cunha, porque está inmerso en un ataque parlamentario contra la Presidenta.

Este martes, debía dar luz verde a la tramitación en la Cámara de una solicitud de destitución de Rousseff, por supuestas maniobras fiscales.

Por ahora solamente le pudo parar los pies el Tribunal Supremo.

A acuerdan Bolivia y Venezuela acciones para plan de desarrollo

En la reunión Morales y Maduro acordaron acciones para impulsar un plan de desarrollo binacional de 10 años, que incluye a los sectores productivo, energético y de seguridad.

"Con el compañero Maduro hemos revisado algunas tareas, algunas responsabilidades, algunos temas pendientes, en temas productivos, temas energéticos", manifestó el Mandatario boliviano, citado por la agencia oficial ABI.

"Hemos estado revisando la cooperación bilateral Bolivia-Venezuela y hemos hablado de un plan 2025", indicó por su parte Maduro.

El Presidente venezolano señaló que acordaron darle un nuevo impulso a la cooperación bilateral en el tema económico, comercial y energético.

Destacó que Bolivia logró una revolución gasífera hacia adentro, luego de recuperar sus recursos naturales.

"Nosotros queremos aprender a incorporar la metodología, la forma de organización y la tecnología que el compañero Evo Morales ha empujado".

Maduro reveló que además acordaron compartir experiencias en el campo militar para afianzar el sentido anticolonialista y antiimperialista de los países de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA).

Asimismo, anunció que a fin de consolidar los lineamientos de la agenda de 10 años se pactó establecer un gabinete binacional para enero de 2016.

Con información de Notimex, AFP y AP.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo